



DURAND René-Jean
Délégué Général-Adjoint

Chargé de la Communication
L'informatique et Listings

Tél : 06 17 59 84 38
Mail : RDSFDG31@FREE.FR



TISSU EST DANS IODE Par le Comité de Toulouse Centre

Le 23 novembre 1944, sous les ordres du lieutenant-colonel Bouvillois, le char Sherman « Evreux », du 12^{ème} Cuirassier, entre dans Strasbourg.

Le message codé « Tissue est dans iode » informe immédiatement le Général Leclerc que la 2^{ème} DB est maintenant dans la ville.

A l'approche de la frontière les combats sont plus intenses face à un ennemi qui mène des actions défensives. Vers 16h le maréchal-des-logis Albert Zimmer, originaire de la Wantzenau, quartier de la ville, tente une percée avec son char Sherman le "Cherbourg" vers le pont du Rhin.

Evadé d'Alsace, le 14 juillet 1941 pour éviter le Service du Travail obligatoire des Mosellans et Alsaciens, il avait rejoint la 2^{ème} DB en formation au Maroc et avait été affecté au 501^{ème} RCC.

Il est alors touché par le tir anti-char d'un panzerfaust.

Albert Zimmer meurt sur le coup. Il recevra la médaille militaire à titre posthume.



Membres du Comité du Souvenir Français de la Haute-Garonne.

La ville de Strasbourg a mis un point d'honneur à commémorer son combat par le vestige méconnu de ce char « Cherbourg » sur une route peu pratiquée par les touristes.

Le Souvenir Français de la Haute-Garonne y a rendu un hommage aux Français Libres, tombés pour rester fidèles au Serment de Koufra.



*Membres du Comité du Souvenir Français de Toulouse Centre
Après de Jean-Pierre MEZURE DG de la Haute Garonne*